

Démocratie/Droits de la personne : Priorités du Sommet

QUESTION

Quelles sont les priorités du Canada au Sommet pour ce qui concerne la démocratie et les droits de la personne?

RÉPONSE SUGGÉRÉE

- Les priorités du Canada concernant la promotion de la démocratie et des droits de la personne sont notamment les suivantes :
- Faire progresser l'égalité des femmes et lutter contre la maltraitance et l'exploitation des enfants.
- Renforcer la capacité de l'OEA de promouvoir les institutions, les pratiques et les valeurs démocratiques, en particulier par l'intermédiaire du Service pour l'encouragement de la démocratie, et de protéger la liberté de la presse.
- Appuyer les initiatives touchant des domaines clés et visant à préserver la démocratie et à renforcer la sécurité humaine (par exemple les régimes judiciaires, la société civile, les répercussions du trafic illicite de drogue sur la légitimité démocratique, la protection des droits de la personne et le bon gouvernement).
- Maintenir l'indépendance et l'autonomie du système interaméricain des droits de l'homme tout en renforçant ses liens avec les régimes nationaux de promotion et de protection des droits de la personne.